



Noticias locales

La empresa de aguas ha ofrecido a la Alcaidía manifestándose que la cantidad consignada en los presupuestos adicionales de 156.620 pesetas no constituye la mitad del costo de la pasadera sobre el Guadalquivir...

Hoy se ha presentado en este Gobierno civil una protesta suscrita por un accionista del Monte de Piedad y antiguo individuo de la junta directiva...

Gran novedad en camisas de céfiro para la próxima temporada. Especialidad a la medida, Herrera y Camacho, Gallegos 24.

El señor don Pedro Balgafón se ocupa actualmente del replanteo para aumentar el arbolado del Prado de San Sebastián.

Una copita de «Kola-Kola Begea» después de las comidas es el mejor y más grato digestivo. De venta en la farmacia del doctor Delgado, Tetuan, 29.

Merecen recomendarse los nuevos relojes de acero, sistema Roskoff, máquina fina garantizada, que vende el Bazar de la Campana.

Se ha declarado la epizootia entre los cerdos que se hallan en el Perneo destinados al sacrificio. El administrador de aquel establecimiento ha tomado acertadísimas disposiciones para evitar la propagación de esta enfermedad.

Todas las personas que deseen alivio cuando no curación en las hernias o quebraduras, deben procurarse un buen aparato de los muchos que tienen en el Bazar La Cruz...

Gabinete especial para la colocación de cuantos aparatos ortopédicos se construyen para las deformidades del cuerpo humano. —B, Cerrajería, 8, Sevilla.

De todas partes del mundo acuden a la consulta que tiene en Madrid, Fuencarral, 19 y 21, el médico especialista de las enfermedades de garganta, nariz y oído, don Alfredo Gallego...

Esta mañana han llegado a Sevilla procedentes de Matanzas varios repatriados de batallón de Cuenca.

Por ser fiesta oficial el lunes próximo, la conferencia que en dicho día debía dar el vicerector de esta Universidad señor Bellmío...

Se ha licenció de Derecho en esta Universidad el alumno de la misma don Francisco Belmonte y Gonzalez.

En Córdoba se encuentra vacante una plaza de ayudante del servicio agrónomo, con 1.500 pesetas anuales. Las solicitudes pueden presentarse los peritos agrícolas...

Hoy ha sido bastante visitado el aviso Giraldá, que todavía permanecerá probablemente en nuestro puerto hasta el martes próximo. El lunes, el aviso Giraldá, efectuará las maniobras de revirada y se preparará para zarpar cuando se le ordene...

El señor Piralá ha ofrecido gestionar en Madrid la realización inmediata de las obras de reformas proyectadas hace tiempo en el archivo de Indias, para cuya ejecución están consignadas en presupuesto 36.000 duros.

La Junta Benéfica de Protección a la Infancia se reunirá el lunes 23 del corriente a las dos de la tarde en el local del asilo para dar posesión a los señores que han sido elegidos.

Los cadáveres sepultados en el cementerio de esta ciudad durante el día de ayer fueron nueve hombres, cuatro mujeres y cinco párvulos.

El lunes próximo termina sus tareas dramáticas en el teatro de San Fernando la compañía que dirige el señor Sanchez de León. A petición del público se pondrá en escena como última y despedida de la compañía, la obra titulada La dama de las camelias.

Estómago Artificial. La comisión mixta de reemplazamiento ha declarado exento del servicio al mozo Ricardo Pérez Osuna.

El nuevo uniforme de la guardia municipal de caballería lo estrenarán el próximo lunes con motivo del santo del rey.

Los vecinos de la calle Puñonrostro ruegan que llamemos la atención de la autoridad municipal respecto al mal estado de las aceras de dicha vía, pues hace tiempo se ordenó el asfaltado y aun no se ha verificado, causando con ello grandes molestias a causa de estar intransitables.

Ha sido desestimada la instancia promovida por Josefa Rubio, en la que solicitaba la extensión del servicio para su hijo Ángel Gomez Rubio.

Se ha concedido la pensión de 182'50 pesetas anuales a los siguientes individuos: padres de soldados fallecidos en Cuba; Juan Romero Marín, Estanislao Dominguez, Isabel Ruiz Morales, Juan Moreno Esteban, Ignacio Rodriguez Garcia, Juan Moreno Hidalgo y María Perez Escalera.

Mañana se celebrarán en el refectorio acostumbradas vistas de gallos.

En la parroquia de la Magdalena se ha bautizado hoy el recién nacido hijo de los señores de Conradi (don José Dominguez) siendo padrinos por los señores de León. Se le ha puesto el nombre de Fernando. Asistieron infinidad de parientes y amigos de la familia del recién nacido.

estar de frente a un altar; bien sea esté el mayor del tabernáculo ó cualquier otro de los de la capilla.

Y si no es factible esto por imposibilidad material de instalación debe colocarse en una de las naves del templo, pero de ninguna manera dentro de una capilla y en dirección a la puerta de la misma, por que, repetimos, es precisamente lo opuesto al pensamiento del artista.

Respecto a su colocación en la sacristía mayor, pese a la opinión de nuestro muy querido amigo el erudito escritor y arquitecto señor Gestoso, tampoco la ha encontrado aceptable, pues, verdaderamente, aquel hermoso recinto es más bien propio para un museo de curiosidades, caso de que el dignísimo cabildo no lo utilizara a diario y no para empujar un mausoleo.

Parece, pues, triunfante la idea por nosotros expuesta desde un principio, de que sea colocado en la nave que corresponde a las puertas de los Príncipes (conocida por la de San Cristóbal) y la del patio de los Narrajos, ó sea la del Reloj.

Inmediato a la primera parecemos mejor, puesto que es la que menos se utiliza, dado el que solo pueden entrar por ellas las personas reales.

En definitiva aún no ha emitido juicio el señor Mérida, esperando a visitar mañana nuevamente nuestra basílica.

Accompañándole en la visita de hoy los señores duque de Vergara, alcalde, marqués de Paradas y Alarcón.

También nos dicen lo fué enseñado al notable escultor el panteón de arzobispos, haciendo grandes elogios del bajo relieve de mayólica vidriada, representando a la virgen de la Granada.

EL SANTO DEL REY ACTO DE CORTE El capitán general de este cuerpo de ejército, con motivo de la festividad del santo del rey don Alfonso XIII, ha dispuesto que el próximo lunes se celebre dicha fiesta con toda solemnidad, y para ello se ha dado la siguiente orden:

Orden general del día 21 de Enero de 1899 en Sevilla. Con el plausible motivo de ser pasado mañana el santo de S. M. el rey (q. D. g.), el excelentísimo señor capitán general se ha servido disponer lo siguiente:

Artículo 1.º Las tropas vestirán de gala y seizará el pabellón nacional en los edificios militares.

Art. 2.º A las tres de la tarde del expresado día, recibirá S. E. en acto de corte a la guarnición en la casa palacio de la Capitanía general.

Una compañía con bandera y música se hallará en el citado edificio a las dos y cuarto para hacer los honores de ordenanza.

A la misma hora se hallarán en la plaza de la Gavidia las bandas de tambores, cornetas, trompetas y músicas de la guarnición, rompiendo a tocar la primera a las dos y media.

Lo que de orden de S. E. se hace saber en la general de este día para su debido conocimiento y cumplimiento.—El general jefe de Estado mayor, Guillermo Irujo.

Para dicho acto han sido invitadas todas las autoridades civiles, eclesiásticas y las militares, las cuales acudirán en comisiones a este acto.

Ya se ha colocado hoy en el balcón del Ayuntamiento el trono en donde se pondrá el retrato del rey y al que dará la guardia una compañía del regimiento infantería de Soria con bandera y música.

Dicha guardia permanecerá hasta las nueve de la noche.

Consejo de Agricultura En el despacho del señor gobernador se ha reunido esta tarde el Consejo de Agricultura, Industria y Navegación, bajo la presidencia del señor Parillas, comisario regio, y con asistencia de los señores señores Terreno, Vazquez (don J.), Jimenez de León, conde de Santa Bárbara, Sangran, Vazquez (don M.), Fuentes Cantillana, Adalid, Jimenez Cadenas, Meneses y Noriega. Este último actuó de secretario.

El único asunto de interés de que se dió cuenta fué la solicitud presentada por la Compañía de los ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y Alicante, en la que pedía autorización para extraer del río Huesma 450 metros cúbicos de agua, al sitio de Villanueva de las Minas, con destino a la alimentación de máquinas y explotación de las minas de hulla que la citada compañía posee en aquel término municipal.

Esta solicitud fué favorablemente informada en la sesión de ayer, aprobándose definitivamente en la celebrada esta tarde y sin dar origen a discusiones.

Después dió cuenta el secretario señor Noriega de varios asuntos de escaso interés y no habiendo otros de que tratar se levantó la sesión.

Para los coleccionistas de sellos Notas filatélicas Un afamado comerciante de sellos para colecciones ha notado en poco tiempo la desaparición de 322 cartas que se le habían dirigido por sus clientes. Todas estas cartas contenían, bien sellos extranjeros destinados al cambio ó vendidos, ó bien sellos franceses enviados en pago.

Una información ordenada por la administración de correos, hizo descubrir que las sustracciones eran cometidas por uno de los empleados encargado de la distribución de la correspondencia de los barrios, un llamado Eduardo Hedonin, de 33 años de edad, casado y padre de dos hijos.

El comerciante de sellos evalúa en 600 francos el valor de sellos nuevos robado, y en poco más ó menos el de los extranjeros. El empleado pretende que lo robado por él no asciende más allá de 200 francos.

de gobiernos transitorios, que habrían debilitado al país más vigoroso, siendo estas las causas de que las cargas fiscales sean insostenibles y de que se exija por ellas 47 pesetas a cada habitante.

Maravilla, pues, que tras tantas desdichas conserve aún esta noble nación sus energías vitales, que bien empleadas son prenda segura de una feliz regeneración.

Mirando solo el aspecto productivo de su territorio, advertimos que es de los más ricos de Europa. Asegura el señor Gonzalez de la Peña que hay en España 15.260 minas abundantes en toda clase de minerales, las cuales ocupan una extensión de 564.097 hectáreas, ocupando las explotadas 249.300 que dan de comer a 78.000 operarios, produciendo 29.000.000 de toneladas de mineral; que no valen menos de 100 millones de pesetas a boca-mina.

En Somorrostro el hierro se extrae a montones. El señor Eliseo Ruhas no encuentra palabras bastante expresivas para ponderar las minas de Andalucía, y describiendo el yacimiento de Huelva lo califica del más prodigioso del mundo, asegurando que las minas de Riotinto no ofrecen menos de 300 millones de toneladas de pirita de cobre.

El suelo español es fértil, favoreciendo su clima la producción de toda clase de plantas, incluso la caña de azúcar, habiendo tomado considerable incremento el de la vid, que en 1876 ocupaba 1.224.000 hectáreas, llegando diez años después a 1.770.000. Los terrenos incultos han disminuido en el curso de dicho decenio próximamente en hectáreas 6.920.000, y en el presente puede afirmarse que no alcanza a la cifra de 12 millones.

Otro tanto cabe decir de las industrias y de la fabricación del algodón, lanas, hierro, maderas y productos químicos; todos gozan importancia, y lo prueba su comercio de exportación, que, no llegando a 300 millones en 1850, era ya de 645 en 1860, y poco después pasaba de mil millones, deteniéndose su progreso la última guerra carlista; pero terminada ésta fué reanudando su importancia, hasta llegar en 1895 a 1.552 millones.

De todos estos datos es fácil deducir que no está España condenada a muerte económica perpétua, como algunos piensan: pronto podrá reponerse; y al goza de paz interior y exterior, demostrará que un pueblo de carácter tan robusto, tenaz y religioso, regido por un buen gobierno, puede decir de sí todavía en el colmo de su desventura: Post fata resurgam.

MERCADOS

El mercado de granos y semillas conserva igual aspecto que en semanas anteriores, habiéndose muy escasos negocios, pero continuando sostenidos los precios. No ha habido más variación que una ligera baja en los trigos del país, que se han vendido de 13'50 a 14 pesetas la fanega. Los demás precios son idénticos a los de la semana anterior.

Continúan siendo grandes las entradas en el mercado de aceites y activos los negocios. Han entrado en la semana 25.000 arrobas, que se vendieron de 9'12 a 9'53 pesetas.

Persisto por tanto el alza iniciada en semanas anteriores y es de esperar alcance a diez pesetas la arroba de este producto dentro de muy pocos días.

No hay movimiento en el mercado de vinos, continuando los precios nominales. Como consecuencia de la escasa demanda de mostos en las zonas vinícolas, acentuase la baja iniciada en la semana anterior.

Va tocando a su término el embarque de la naranja, habiéndose bonificado algo los precios en los últimos negocios efectuados, llegando a pagarse a 12 pesetas las dos medias cajas en algunas ventas. La destinada al consumo local se paga en el árbol a 1'50 pesetas el ciento.

En el mercado de ganados no hay variación notable. El ganado de cerda sigue siendo muy solicitado, exportándose bastantes cabezas para Portugal, lo que hace que sin pasar de ser regulares las existencias, los precios se sostengan altos. En la semana se ha pagado al entrador de 1'54 a 1'50 peseta el kilógramo.

Los precios del pan y las carnes al público siguen siendo los siguientes: Pan de primera, a 58 céntimos el kilógramo; de segunda, a 50, y de tercera, a 46. Carne de vaca, de 1'40 a 2 pesetas; de ternera, de 3'50 a 4; de carnero y macho, de 1'26 a 1'40; de cerda, de 2 a 2'50.

En la semana ha reinado buen tiempo hijo, favorable al desarrollo de las siembras y pastos, siempre que el tiempo seco no se prolongue mucho. El estado de las ganaderías es satisfactorio.

HOJA DE VERSOS

EN DERROTA En las rudas batallas de la vida, tan destrozado voy, y pierdo tanto, que no me queda ya ni aún el encanto de la esperanza, que a vivir convida.

En fuga la ilusión, y cae rendida; llevada la amistad hasta el quebranto; y el amor y la fe, con gran espanto, escápanse del alma por la herida.

Ni lágrimas me quedan ya en los ojos para'llorar la furia de mi sino: roto el esodo, y con la espada rota, de pasado feliz, tristes despojos; y acósame ya a tanto mi destino, ¡que la esperanza misma va en derrota!

Carlos B. Figueredo.

Mérida en Sevilla

En el expreso de Madrid llegó a esta capital el ilustre arquitecto y escultor don Arturo Mérida, siendo esperado en la estación por gran número de amigos y admiradores.

Hospédase en el hotel de Madrid, donde esta tarde le han visitado infinidad de personas notables de la capital, cuyos nombres omitimos porque desde hace días venimos citándolos a diario y pudiéramos resultar molestos para nuestros lectores.

El señor Mérida visitó la Catedral para examinar detenidamente el sitio donde debe emplazarse el monumento por él ejecutado tan magistralmente. A nadie se le había ocurrido que el mausoleo no puede de ninguna manera colocarse a la salida de una capilla, esto es, ca minando hacia fuera los heraldos que conducen las conizas, porque significa precisamente lo contrario que el artista expresa en su oración: los reyes de armas deben

Para los prisioneros Hechos, no palabras

El Banco español de Filipinas ha cableografiado al gobierno, ofreciéndose a gestionar la libertad de los prisioneros. El señor Romero Girón ha contestado aceptando y agradeciéndole el ofrecimiento.

Nuestros rifones Colisión en Sos

En Sos, provincia de Zaragoza, ha ocurrido una colisión entre varios mozos, que formando dos banderías llegaron a trabar serio combate. Dos de los mozos resultaron muertos, y varios heridos graves.

En Cadiz Soldados a sus casas

En un tren militar han marchado a Madrid 800 soldados del batallón de Cuenca, y en el mixto, 250 civiles para otros puntos. En un tren especial saldrán esta noche 420 soldados del batallón de León, para Córdoba.

Los del Cascorro

En el batallón de María Cristina llegado hoy, figura la compañía que guarnecía el fuerte del Cascorro, cuando Eloy Gonzalo llevó a cabo su heroicidad. Viene el capitán que la mandaba, don Francisco Nella, el mismo que personalmente amarró a Eloy.

El capitán refiere la estóica bravura del soldado. Llegó un comandante con la cruz laureada de San Fernando por aquel hecho, y los soldados que quedaron del Cascorro con cruces pensionadas y medallas de plata conmemorativas regalo del ayuntamiento de Puerto Príncipe—Salido.

Francia é Inglaterra Conferencia importante

Madrid 20, 10 a 11 n. París.—Sábese que el embajador monsieur Cambón y lord Salisbury han conferenciado acerca de las relaciones entre Inglaterra y Francia. Se cree que llegaron a un definitivo y satisfactorio arreglo.

Por los de Filipinas En la Ibero-americana

Se han reunido la junta directiva de la Unión Ibero-americana, asistiendo los obispos de Salamanca y de Puerto Rico, para continuar las gestiones a favor de la libertad de los prisioneros españoles.

Varias noticias Para los de Cos-Gayón

El Banco de España se ha suscrito por 50.000 pesetas a favor de la familia del difunto Cos-Gayón. Enseñanza del obrero El general Azcárraga, el marqués de Comillas y el duque de Sotomayor han visitado al señor Sagasta para pedirle un local donde instalar ampliamente la enseñanza práctica de los círculos obreros.

Espanoles en Martinica

Se han recibido en Madrid telegramas procedentes de Martinica, firmados por individuos de la segunda división de buques españoles en Cuba. (TELEGRAMAS URGENTES DE LA MADRUGADA)

El señor Sagasta Suposiciones

Madrid 21, 1 a 3 madrugada. Los intimos del señor Sagasta, a virtud de los informes recibidos de Washington, suponen que se ratificará el tratado dentro del actual mes.

Ampliación de indulto

Las señoras Salmerón y Azórate visitarán a las diez de la mañana de hoy al jefe del gobierno para pedirle que el indulto general comprenda a los autores del crimen de la calle de Cambios Nuevos, de Barcelona.

El nieto del presidente

El nieto del señor Sagasta padece una afección catarral. El jefe del gobierno irá a Palacio hoy. Lerroux indultado El indulto general comprenderá al periodista exdirector de El Progreso, don Alejandro Lerroux.

Girón a Fomento Ultramar suprimido

El día 31 del actual se firmará la supresión del ministerio de Ultramar, pasando el señor Romero Girón al de Fomento. Internacionales Diputados a cachetes

París.—Hay un lance pendiente entre los diputados monsieur Millevoye y Breton. En los pasillos de las Cámaras el diputado Mr. Tourgnon agredió a un redactor de Le Soir, por haberlo injuriado en este periódico.

Su Santidad enfermo

Las noticias de Roma suponen que Su Santidad León XIII está enfermo en cama. Edición de la noche Fuerzas productivas y económicas DE ESPAÑA

Con este título publica L'Observatore Romano el siguiente artículo: «Las recientes desgracias ultramarinas de España hacen creer a muchos que esta nación, postrada para siempre, no tiene esperanza de salvación. No pocos inculpan al catolicismo de su decadencia, como si España no hubiera sido la primera entre las potencias de Europa en tiempos en que era todavía más católica, cuando era llamada católica por excelencia.

Estos son ridículos cantos fúnebres; en otras razones hay que buscar el origen de su declinamiento político y económico. Basta recordar que en todo este siglo ha soportado España once años de guerra extranjera, veintitrés de guerra colonial, diez de guerra civil y doce de revoluciones internas y

En las Lorenzo... quien po... de don A... y don B... poctivamente

El cont... hoy por s...

En el tr... Sevilla, p... don Fedr... de d'En... que con... quedese

Los señ... visitado... Madrid.

El seño... dió cues... Valenti... tísimos... no, secre...

Movim... Proce... en Sevil... nez.

De U... Huelva d... De H... to don Jo... —El ac... Madrid, y... de las au... para Mac...

de un po... fo oscur... la cola... Villa Eug... toria.

Espe... Antoz...

Res... Si... PLAT...

Ante... DIAMA...

Imita... diamant...

W... Reading... Marsell...

con pas... Glenn... vapor in... Ayr.

Despa... lastre, p... lucia, o... calas; la... diz y es... ra Cádiz...

para Ca... nezal, p... con min...

Lo... Don... present... del terco... ando q...

FOLLETO...

Los L...

nida de... oticias... pachón d... reunión... El oca... El oca... en cuyo... consum... mes a l...

Llegó... que pas... nonville... Una v...

«Cab... dijo el s... Ludo... el arroy... los, tira... norman...

«Mi... el supu... Dieler... bla llev... que no... sumos, y... describ... vista de... de la ve...

Ludo... en el ot... En el sillo... de espes... protend...

proten...

En las parroquias del Sagrario y de San Lorenzo se han celebrado hoy misas de Requiem por el desahogado eterno de las almas de don Antonio Gamero Civico y Benjumea y don Enrique y don José Cañaverl, respectivamente. En paz descansan.

El contralmirante general Mozo ha pasado hoy por Sevilla, con dirección a la corte.

En el tren de Mérida llegan esta noche a Sevilla, procedentes de Lisboa, el príncipe don Pedro de Orleans y Braganza y el conde d'Eu. Ambos marcharán a Villamanrique con objeto de pasar unos días con la condesa de París.

Los señores Carcer y Luca de Tena han visitado hoy al señor Coming, que sale para Madrid.

El señor Alvarez, de cuya muerte nos dió cuenta la Agencia Mencheta ayer, es don Valentín Morales y Perez y no el excelentísimo señor don Juan de Morales y Serrano, secretario de dicho centro de crédito.

Movimiento de viajeros: Procedente de Los Palacios se encuentra en Sevilla don Antonio Gumersindo Jimenez.

De Utrera don Antonio Garcia y de Huelva don Mariano Marocho.

De Huelva ha venido el rico comerciante don José Triana.

El académico de la de Bellas Artes de Madrid, señor Lozano, se ha despedido hoy de las autoridades, saliendo en el expreso para Madrid.

Pérdida

de un perro de lanas, blanco, lunar castaño oscuro en la cabeza; otro en la peca de la cola. Se gratificará presentándolo en la Villa Eugenia, frente a la venta de la Victoria.

Azulejos

Especialidad en blancos finos. Pídanse catálogos. Antonio Bayarri.—Valencia

SUIZO CHICO

Restaurant y pastelería. Sierras, 43 (Esquina Rivero). SERVICIO ESMERADO. PLATO DEL DIA PARA MAÑANA. Menú a la Sevillana

Antes de comprar muebles. visitad la casa. Manuel Ramirez. Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

DIAMANTES INALTERABLES AL CARBONO

Imitación superior e inalterable de los diamantes, perlas y piedras finas. Cánovas del Castillo, 29. SUJERIAL EN MADRID: 4, CEDACEROS, 4

Movimiento del puerto

Han entrado en este puerto: vapor inglés Reading, con carga general, procedente de Marsella; vapor español Nuevo Valencia, con carga general, de Bonanza; vapor español Calderón, con carga general, de Bonanza; vapor inglés Antamurah, con lastre, de Ceite; vapor español Juan Cunningham, con carga general, de Bonanza; y vapor inglés Rapid, con carbón, procedente de Cardiff.

Han salido: vapor español Bajo de Guita, con pasajeros, para Bonanza; vapor inglés Glenlivet, con mineral, para Glasgow; y vapor inglés Woodlands, con mineral, para Ayr.

Despachados: vapor español Carlos, en lastre, para Bonanza; vapor español Andalucía, con carga general, para Cadiz y escalas; land Pepito, con ladrillos, para Cadiz; vapor español Salvador, en lastre, para Cadiz; vapor inglés Ardmore, con mineral, para Glasgow; y vapor inglés Arthur, con mineral, para Taanin.

Los sucesos del día

Don Francisco de Praga y San Juan ha presentado en la inspección de vigilancia del tercer distrito una denuncia manifestando que un sujeto apellidado Corona le

había sustraído de su domicilio, Gonzalez Cuadrado, 14, varias prendas y efectos. Un impermeable ha sido encontrado en la casa de préstamo de dicha calle.

En una casa de la calle Fuente y Peñón penetraron hoy tres individuos, maltratando a la inquilina Amparo Guerrero. El hecho fué puesto en conocimiento de la autoridad.

Escondido.—Un individuo llamado José Lopez Fria promovió en la calle de las Sierras un fuerte escándalo, rompiendo un cristal de la puerta de un establecimiento. Fué conducido a la prevención.

Merido.—Esta tarde el niño José Rodríguez Perez que se encontraba jugando en el prado de San Sebastián tuvo la desgracia de dar una caída, causándose una herida profunda en la frente que le fué curada en la casa de socorro de la puerta de la Carne.

Riña.—En la calle Conde Negro rieron esta tarde dos mujeres, resultando una con una herida en la cara que su rival le produjo de un mordisco.

Detención de un criminal

En la tarde del 16 del corriente, en la vereda del Arahal y sitio conocido por la pasada del Lado, término de Morón, fué asaltado por un desconocido el vecino de Oncaña (Soria), Mariano Jimenez, comisionado por la Asociación de ganaderos del reino para el cobro en los ayuntamientos de esta provincia.

El desconocido acometió al Jimenez con un cuchillo, exigiéndole el dinero que llevaba, y aunque el primero no tenía arma se defendió, entablando una lucha desesperada, que dió por resultado que el criminal fué desarmado y se dio a la fuga, pero no sin que el Jimenez resultara con multitud de heridas, entre ellas varias gravísimas, dos de ellas en el pecho.

El comandante de aquel puesto salió con fuerzas a sus órdenes en persecución del criminal, no pudiendo darle alcance, pero sí comprobó que el desconocido se dirigía a esta capital.

Dicho cabo llamado Juan Urbano Talaveron se dirigió a esta capital dando cuenta del hecho al jefe de la línea, primer teniente don José Gonzalez.

Este ordenó la captura del criminal a los sergentes Atanasio Cibreiro y Francisco Ojeda, los que con gran actividad consiguieron descubrir que el criminal llamado Antonio Varela Rivas (a) Quebra ollas se ocultaba en la casa número 61 de la calle San Luis, donde fué capturado en la madrugada de ayer.

Por la tarde salió para Morón, pues el herido se encuentra agonizante y era necesario activar las diligencias de reconocimiento.

Los médicos desesperan salvar al desgraciado Jimenez.

El Quebra ollas es autor de gran número de robos en despoblado, y en la actualidad capitaneaba a los rateros que continuamente asaltaban las huertas enclavadas en este término municipal, robando hortalizas y aves de corral, estando reclamado por varios juzgados.

Por este nuevo e importantísimo servicio merece toda clase de plácemes el jefe de esta línea señor Gonzalez y sergentes Cibreiro y Ojeda, y esperamos del señor Laá sean propuestos para la debida y justísima recompensa.

Regalos a "Bombita"

Con motivo de contraer matrimonio mañana, como ya hemos dicho, el aplaudido diestro de Tomares Emilio Torres, Bombita, damos a continuación la lista de los regalos que hasta hoy ha recibido de sus amigos y admiradores:

Un riquísimo juego de cerveza, de don Manuel Flores. Un precioso alfiler de oro y brillantes, de don Antonio Brieva. Dos artísticos tibores, de don Vicente Hernandez. Una horcera de plata, de don Isidro Bilbao. Un juego de café, de don Blas Martín. Una escribanía de níquel, de don Francisco Campos. Un juego de cerveza, de cristal, de don Francisco Bernal. Un riquísimo juego de café, de plata, encastrado en un precioso estuche, de don Felipe de Pablo Romero. Una vajilla y juego de café, de don Manuel Carriedo. Cubiertos de plata, de don Toronado Perez y señora. Un magnífico reloj de mesa, de don Julio Herrera. Don José Rincón, un juego de café. Don José Caro, otro. Don José Gonzalez Nandín y don Enrique Moreno, dos artísticas figuras. Don Antonio Halcón, dos preciosos tibores. Don Francisco Dorado, dos juegos de cubiertos de plata. Don José Caro y señora, un estuche de oncharas de plata. Don Eduardo Arenas, un juguete de mesa. Un elegante juego de toador, don Juan de Dios San-

chez. Unos jugueteros, don Manuel Perez. Un violero, de la señorita Brigida Reyes. Un vaso de nacar, de don Juan Ramos. Un Cristo, de doña Carmen Garcia. Don Antonio Ruiz y señora, un estuche. Andrés Castaño, Cigarrón, un estuche de cubiertos de plata. El inglés, otro estuche con cubiertos también de plata. Moyano un reloj de mesa. El Yedro, un estuche con cubiertos. El Pulguita, un juego de café.

Don Pedro Niembro, una riquísima y preciosa colcha de Manila, bordada con mucho gusto y arte. Don Enrique Simonet, un retrato de Emilio, al óleo, de tamaño natural. Don Miguel Gomez, un San Antonio de plata. Don Adolfo Beltran, un riquísimo mantón de Manila. Un estuche con petaca y cartera, de don Isidro Perez. Don Manuel Garcia, una faja de seda, bordada. Don Simón Marco, dos elegantes maripositas. Don Joaquín Fernandez Lacalzada, unos botones de brillantes y un porta-pañuelos. Don Antonio Bans y don Juan Gorquera, dos magníficas esculturas, unos tibores y platos antiguos. Don Francisco Esparraguera, un juego de oncharas de plata. Don Carlos Ocaularri, todo el vino que pueda consumirse en las fiestas.

Todos los regalos son a cual más valiosos, ricos y de gusto.

El puntillero Antonio Ruiz, el Sargento, ha hecho a su matador un original ofrecimiento, comprometiéndose a facilitar un becerro bravo, que será torreado durante la próxima semana en Tomares, y es probable que lo mate Manolo Torres, Bombita III, hermano de los diestros Bomba.

En honor a Mérida

El señor marqués de Parajasha obsequió esta mañana con un almuerzo al notable arquitecto don Arturo Mérida, autor del mausoleo de Colón.

Al acto asistieron el duque de Veragua, el general marqués de Estella y el alcalde don Alfredo Heraso.

Esta noche también está invitado a comer en casa del mismo anfitrión el señor Mérida, y a más, los señores duque de Veragua, fiscal de S. M., Murruve, el alcalde de Utrera, señor Cuellar; el dean de esta Catedral, señor Bermudez Cañas; el capellan mayor, señor Arbol; el delegado de Hacienda, el marqués de Villamarta y el ingeniero jefe de la provincia don Mariano Carcer.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta

En provincias

Murcia

Excesos del amor

Madrid 21, 9 m.

En Jumilla, pueblo de la provincia de Murcia, un hombre de 25 años hirió gravemente a su novia, porque esta rechazó ciertas proposiciones que aquel le hiciera.

Aunque se dió a la fuga, fué capturado por la benemérita de aquel pueblo.

Coruña

Atropellada por un tren

En Coruña, el tren correo de Madrid atropelló a la esposa del interventor del mismo tren.

Dicha señora falleció a los pocos momentos.

Vapor que llega

Ha llegado al puerto de dicha población el vapor francés Vienne.

Según los temporales arreciando.

Fuera de España

Imperiales y rebeldes

Madrid 21, 9 m. a 12 t.

Tanger.—Las tropas imperiales que marchaban hacia Tafílete encontraron en su camino a las fuerzas rebeldes, trabándose empujado y refido combate, del que salieron venidas las últimas.

De sus insurrecciones las imperiales apresaron 190.

Se cree que la insurrección está dominada.

Suposiciones rusas

San Petersburgo.—El Novosti, juzgando la eventualidad de que Francia y Alemania llegarán a una inteligencia cree que esto impediría a la Gran Bretaña ejercer su acción contra las potencias continentales y permitiría resolver la cuestión de Egipto.

Decreto para Argelia

Paris.—Se ha formado un proyecto de ley, en el que se dispone que los extranjeros naturalizados en Argelia no puedan ejercer sus derechos electorales hasta cumplir 30 años.

Los quintos no naturalizados servirán un año sin salir de la colonia, y en adelante prestarán sus servicios en Francia durante tres años.

Los periódicos

"El imparcial"

Insistió el periódico independiente en que debe ser aprobado el informe de la comisión regia, dictado en el asunto de la comisión mixta de Murcia.

Asegura que la frase castiza «Por es menallo» nunca se ha reproducido con mayor exactitud que en el caso presente. Los abusos cometidos reclaman el empleo de la mayor severidad y que no queden impunes los fallos de las comisiones mixtas de Murcia.

"El Liberal"

Deduce en su editorial, «Siguen las tinieblas» que la nación ha sufrido y sufre enorme daño, mientras los políticos ignoran la manera de remediar tales desventuras.

A diario publicamos multitud de proyectos y de planes que firman otros tantos personajes.

Casi ninguno fija fórmulas concretas, ni soluciones precisas.

Ignoramos lo que hará Sagasta solo ó acompañado; é ignoramos lo que harán sus adversarios que le sustituyan, para que esta humillante y dolorosa situación se transforme en definitiva.

"El Globo"

El tiempo transcurrido desde la reunión del Circolo conservador en la que habló Silvela—dice este diario ministerial—hasta la rectificación que ayer hiciera en las columnas de El Liberal, es bastante corto.

Siendo así, la facilidad de confrontar ambos textos no es mucha, y haciéndolo, se deduce y pónese de manifiesto la contradicción en que incurre el director de la nueva política que aspira a regir los destinos del país.

"El Tiempo"

El retraso nacional que sufren los esfuerzos por hacer algo bueno, cree el periódico de Silvela que aumentan las ambiciones y las esperanzas deplorables que naocen y crecen por la falta de gobierno.

"La Reforma"

Jamás—dice—estuvo la prensa más aherrrojada que hoy, ni aun en los tiempos en que mandaba don Antonio Cánovas. Entonces solo se penaban las injurias al rey y a la monarquía.

Ahora se castiga todo, porque todo se vuelve instituciones. ¡Cualquier día—exclama—se declara intangibles a los yernos!

"El Nuevo País"

Precisa—afirma—aceptar la batalla con todas sus consecuencias. Tenemos que reconquistar la libertad y la reivindicación de nuestra honra.

Tenemos—sigue—que constituir el ejército del porvenir contra el ejército del pasado.

Hácese, por tanto, necesario destruir las influencias de la reacción.

Notas políticas

Silvela y Weyler

Se atribuye a un elevado personaje el haberse extrañado de los ataques del general Weyler al señor Silvela.

Dicho personaje ha asegurado que éste recibió una carta de aquél, ofreciéndosele en todo y por todo.

Don Francisco no aceptó el ofrecimiento, aun que sí lo agradeció.

La trinidad

Hablando otro personaje de la próxima modificación del Gabinete, dando de barato que prestarán su concurso el general Weyler y los señores Canalejas y Romero Robledo, decía anoche: «Tendremos ministros de la Guerra y capitán general. Así lo exige don Valeriano como público desagregado, antes de entrar en la concentración democrática.»

El presidente del Consejo

Dando gracias

Madrid 21, 1 30 t.

Una comisión del Circolo de Bellas Artes, presidida por don Amós Salvador, y compuesta por los señores Espina, Zozaya, Moreno Carbonero, Campuzano, Madrazo, Castellano y Chicharro, visitaron al jefe del gobierno para demostrarle su gratitud por

la cesión hecha a favor de dicho Circolo del Palacio de cristal, para la exposición de obras artísticas.

Firma del indulto

Hoy no ha despedido con S. M. la reina el señor Sagasta, no obstante encontrarse muy mejorado el nieta de éste.

Encargó de ello al duque de Almodóvar del Río, que llevó a la firma el decreto condeñando, con motivo del santo del rey, indulto general.

Regresó Merino

El señor Merino, subsecretario de Gobernación, que se encontraba en León, ha regresado esta mañana.

Por los anarquistas

Han visitado al señor Sagasta los señores Salmerón, Azcoárate y Fernando Gonzalez, para interesarle, conforme telegrafiamos, que el indulto general coja a los presos en el castillo de Montjuich por el delito cometido en la calle de Cambios Nuevos, de Barcelona.

Sagasta se mostró en buena disposición y prometió hacer lo posible por acceder a lo pedido.

Polavieja y Weyler

En Palacio

Ha cumplimentado a S. M. la reina regente el general Polavieja.

Ambos celebraron una larga conferencia, Weyler no escribió

Los amigos de este general desmenten que éste escribiera una carta a Silvela ofreciéndose para cualquier solución.

De Barcelona

Para asuntos profesionales

Barcelona 21, 2 30 t.

Al objeto de solventar varios asuntos profesionales relacionados con la empresa arrendataria de crillan han llegado los señores Montero Rios, marqués de Riestra y don Victoriano Riva.

En la estación esperaban a don Eugenio, el gobernador civil y varios caracterizados fusionistas.—Simó.

De Cadiz

El "Carlos V" de pruebas

Cádiz 21, 2 45 t.

Ha realizado con éxito las pruebas de su artillería el acorazado Carlos V, presenciándolo, a bordo, el jefe de la escuadra señor Cámara, el gobernador militar señor duque de Najera y el comandante de marina de este puerto señor Santaló.—Salido.

Los barcos españoles

En Martinica

Madrid 21, 5 t.

El exjefe del apostadero de la Habana telegrafía desde Martinica dando cuenta de la llegada del vapor Vasco Núñez de Balboa habiendo retrasado su viaje desde la Habana.

Se presume que el resto de la división de los buques está en la Martinica, aunque nada se sabe oficialmente, creyéndose se habrá extraviado el telegrama que lo anunciaba.

Disputándose un edificio

Auñón y Barroso

Madrid 21, 5 15 t.

El ministro de Marina gestiona se ceda el edificio del ministerio de Ultramar para instalar el de Marina.

También lo gestiona el director general de Correos y Telégrafos para sus departamentos.

El gobierno nada ha decidido.

Boise de Madrid

Madrid 21, 4 30 t.

Table with 2 columns: Description of bonds and their prices. Includes items like '4 por 100 interior', '4 por 100 fin de mes', etc.

En la cuarta plana Lotería Nacional.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (175)

PONSON DU TERRAIL

Los Ladrones del Gran Mundo

nida de la Grande Armée, delante de las oficinas de telégrafos é hizo enviar el despacho de que tienen ya noticia. Los lectores, reuniéndose luego otra vez con los supuestos oficiales.

El carruaje atravesó la verja del bosque, en cuyo momento se fijó en el empleado de consumos que dos horas despues dió informes al anciano Ramel.

Luego siguió el carruaje por la avenida que pasa a lo largo del pabellón de Arme-noville.

Una vez allí, se detuvo.

—Caballeros, hacéis el favor de apearos, dijo el supuesto Mersey.

Ludovico vió entonces que se hallaba en el arroyo un coche, sin blasones ni iniciales, tirado por dos vigorosos caballos anglo-normandos.

—Mi adversario hace bien las cosas, dijo el supuesto teniente; no envidia su coche.

Diéndole esto pagó al cochero que los había llevado hasta allí y lo despidió, cosa que no pudieron ver los empleados de consumos, porque en aquel sitio la avenida describía una pequeña curva, oculta a la vista de los que se hallaban en los kioscos de la verja.

Ludovico y sus dos compañeros subieron en el otro coche.

El supuesto Mersey sacó entonces del bolsillo dos pañuelos rojos de un tejido muy espeso, y presentándolos a Ludovico y al pretendido capitán, les dijo:

—Vendáos vosotros mismos los ojos, caballeros.

Ludovico se puso el pañuelo, atándose los cabos detrás de la cabeza.

—¿Estamos ya? preguntó el falso Mersey.

—Sí.

—¿No veis?

—Nada; palabra de honor.

—¿Y vos? preguntó al falso capitán.

—Yo tampoco, contestó este.

—Entonces voy a levantar los cristales de las ventanillas para que no nos vea la gente que pase.

Ludovico oyó el ruido que producian los cristales al ser levantados unos despues de otros.

El coche se puso en movimiento.

Ludovico comprendió que andaban muy de prisa, pues la carretera resonaba como un tambor.

Cuatro ó cinco veces, en el espacio de un cuarto de hora, comprendió por los bruscos movimientos que le hicieron inclinor hacia un lado, que el coche iba de unas alamedas a otras.

Luego siguió en línea recta.

Pasó un segundo cuarto de hora, luego otro y por último una hora.

El coche seguía corriendo.

Ludovico era bastante leal, no ya para abstenerse de toda pregunta, sino hasta para procurar adivinar a dónde le conducían.

Sin embargo, el carruaje pasó de pronto por un puente.

Por una ligera oscilación, por cierto balanceo que notó en el coche, Ludovico comprendió que estaban en un puente colgante, y él, que conocía todas las cercanías de París hasta diez leguas a la redonda, á pesar suyo, se hizo esta reflexión:

—No omozo otro puente en estas condiciones que el de Suresne; pero como no se necesita una hora para llegar á él, cabe su-

poner que durante mucho rato hemos dado vueltas por el bosque.

Cuando acabaron de pasar el puente, un nuevo movimiento del carruaje hizo comprender á Ludovico que seguían hacia la derecha.

Luego con la misma rapidez corrió sobre un puente sonoro, y también á pesar suyo se vió el joven precisado á calcular que seguían el camino que bordeaba el Sena, confirmando en esta opinión el hecho de que un cuarto de hora despues volvieron á la izquierda, moderando su marcha el carruaje.

Estaban, seguramente, subiendo una cuesta, que era, sin duda, la de Courbevois.

A los pocos minutos volvieron á marchar con vertiginosa rapidez.

Por fin, el camino antes sonoro, fué poco á poco produciendo un ruido sordo, oyéndose el rechinar de la arena debajo de las ruedas.

Ludovico dedujo de esto que se habían separado de la carretera para entrar en un camino de travesía ó en una alameda.

Hacia más de hora y media que el carruaje andaba, y ni el falso Mr. de Mersey ni el no menos falso capitán Dattails habían pronunciado una palabra.

Este silencio se explicaba, sin embargo, por la oscuridad en que estaban sumidos Ludovico y el capitán, pues no suele hablarse mucho en las tinieblas.

En cuanto al mutismo del supuesto teniente de navío se comprendía también, porque por muy valiente y por poco apego que tenga á la vida el hombre que va á juzgarse, no suele sentirse muy inclinado á la conversación.

En fin, el coche dió todavía otra vuelta y se detuvo un minuto, como esperando á que abriesen una puerta delante de él.

El falso Mr. de Mersey rompió entonces el silencio, diciendo:

—Hemos llegado, caballeros, y os suplico que me dispenséis por el largo viaje que os he hecho hacer.

El coche se puso de nuevo en movimiento, y pronto un ruido sonoro y resonante hizo adivinar que pasaban por debajo de una bóveda.

Un minuto despues, el carruaje se detuvo.

El supuesto Mersey fué el primero en apearse.

—Dadme la mano, dijo á Ludovico. Tenéis que andar todavía algunos pasos antes de quitáros la venda.

Ludovico bajó del coche y se dejó guiar.

Primero pisó una arena fina, como la que suele haber en los paseos de los jardines; luego recorrió un espacio enlosado, y por último notó que sus pies estaban sobre un pavimento de madera.

Esto le hizo deducir que se hallaban en el interior de una casa.

Entonces le llamó la atención una cosa: que no oía andar detrás de él al capitán Dattails.

En cambio oyó que se abría una puerta para darle paso.

—Ahora, le dijo su guía, voy á buscar al capitán. Esperadme aquí; podéis quitáros la venda.

En aquel momento se oyó el ruido de la puerta, que volvió á cerrarse.

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 21 de Enero de 1899

Premiados con 500 pesetas

Table with columns for Decena, Centena, Mil, Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Dos mil, Tres mil, Cuatro mil, and Seis mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Doce mil, Trece mil, and Catorce mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

Table with columns for Veintiseis mil and Veintisiete mil, listing winning numbers.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—Santa Inés, virgen y mártir, y San Fructuoso y compañeros mártires. Saetas de masana.—La fiesta de la Sagrada Familia; San Vicente, diácono y mártir, y San Anastasio, mártir.

Sección judicial

Vista de pleito.—La Sala de lo civil ha visto unos autos del juzgado de Posadas, seguidos á instancia de don Juan Durán, contra los señores Espinola, sobre reivindicación de terrenos. Informaron los letrados.

Suspensiones.—Para verse en la sección tercera estaba hoy señalado un juicio oral en causa del juzgado del Salvador de esta ciudad, número 1.880, por lesiones, no pudiendo verificarse dicho acto por encontrarse el acusado enfermo en la cárcel.

La visita.—A las doce se verificó hoy la visita de cárceles, asistiendo los magistrados señores Guerrero y Mirasol y el abogado fiscal sustituto don José López Cepero.

Diarios Oficiales

La "Saceta".—FOMENTO.—Real orden aprobando el cuadro de analogía entre las asignaturas de las Escuelas de Comercio.

Gobierno de provincia.—Circular dando las gracias á la fuerza de la guardia civil del Saneajo, por haber sorprendido una partida de juego de monte.

Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados de instrucción de la Magdalena, San Vicente, Madrid (distrito de la Universidad), Fuente de Cantos, Puerto de Santa María, Campillos, Sanlúcar la Mayor, Estepa, Valladolid y Cazalla de la Sierra y de los municipales de San Vicente y Benacazón.

Ayuntamientos.—Anuncios de los ayuntamientos de Sevilla, Lantejuela, Villamanrique, Aznalcázar y Guillena.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns for CLASES, Precios reales, and Medida ó peso, listing various grain types and their prices.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 0 toros, 7 bueyes, 15 vacas, 8 novillos, 5 uteros, 3 orales, 11 añojos, 5 terneras, 22

carneros, 0 machos, 13 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 7.632 kilogramos.

Precios para el entrador: Toros, bueyes y vacas de 1'30 á 1'55; no villos, uteros, de 1'20 á 1'40; carneros, machos, ovejas y cabras, de 1'20 á 1'40.

Mercado de aceites.—Existencia anterior: 4000. Entradas hoy: 4700 arrobas nuevo. V. 000 arrobas.

Matadero de cerdos.—Existencia anterior 405. Entradas en el día, 48. Han salido para el consumo, 101; de trasto, 2.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 21 de Enero de 1899. Servicio para el 22. Jefe de día el coronel don Alonso XII don Esteban Trechuelo.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY.—TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—A las siete y media. El señor de Bobadilla.

FUNCIONES PARA MAÑANA.—TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía dramática.—A las siete y media. Los truchas.

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica.—A las siete y media. La zingara.

TEATRO DE OBREROS.—A las ocho y media. Duda de sangre. El sucho dorado. La vida íntima. La del tercer.

A nuestros lectores

Cuanto se suscriban á EL NOTICIERO SEVILLANO recibirán gratis los números hasta fin mes. Este periódico, verdaderamente independiente es el de mayor circulación de Andalucía, el propio para las familias, por sus grabados de actualidad y de otra índole, y el mejor informado por correspondientes en Madrid y en las principales capitales de la Península.

7, RIOJA—SEVILLA Fábricas de Mosáicos de ESCOFET TEJERA Y C.ª SEVILLA—RIOJA,

Table listing prices for various materials like Cemento Lafarge, Azulejos blancos, and Losetas catalanas.

La Unión y El Fénix Español Fábrica de Jabones, Bujías y Cirios

Advertisement for Raimundo Perez Martinez, Relator, 13.-Sevilla, featuring a logo of an eagle and text about insurance and legal services.

JABONES Marca "La Sevillana"

Advertisement for Bujías and Cirios, listing various types of candles and their prices.

EL REMEDIO MAS SEGURO, EFICAZ

Advertisement for PASTILLAS del Dr. ANDREU, describing the benefits of the medicine.

Advertisement for VINO NOURRY, featuring an image of a bottle and text describing its medicinal properties.

Advertisement for IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA, Linea regular de vapores, listing routes and services.

Advertisement for Aguas de Villaharta, Unicas de este nombre, and other local services.